
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

16.04.2018 

 

Anwesende und Gäste: Sebi B., Patrick, Niklas G., Lena, Nina, Indre, Laura, Fabian, 

Niklas J., Christian, Simon F., Lars, Simon T., Jana, Anna (Gast) 

Protokoll: Inga  

Beginn: 19:03  Ende: 19:57 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Niklas G. 

• FS-Dienst 

o 18.04.2018: Lars, Simon 

o 23.04.2018: Fabian, Laura 

• Kommentare und Stänkereien 

o Patrick gähnt. 

o Idee einer OC-Übung: Mindestens Übung + Lösungen zur Verfügung sollten 

möglich sein. Prof. Königs hält vielleicht sogar freiwillig eine, vor der 

nächsten Vorlesung wird gefragt. Offiziell geht es auf Grund der CP-Zahl 

nicht. Lösung: Freiwillige Teilnahme an Übung der Biologen oder Prof. 

Niggemann fragen, ob sie ihre Übungen aus den letzten Jahren zur Verfügung 

stellt.  

o Niklas soll Aceton auffüllen. 

o Idee: Raum-Saugen soll in die Geschäftsordnung als Verpflichtung für den FS-

Dienst am Mittwoch eingebunden werden. 

o Lars fragt, wann wir Prof. Herrmann einladen sollen. Entscheidung: Machen 

wir nach der VV.  

o Niklas bittet um mehr Aufmerksamkeit bei Berichten. 

• Berichte 

o Indre berichtet aus dem PA.  

o Laura berichtet vom ESA-KeXe:  

- Die Rallye wird donnerstags stattfinden, am Feiertag (Mittwoch) werden 

die Unigebäude und vermutlich auch die Außenflächen zu sein. Die Uni 



hat wohl den Parkplatz vor der Feuerwehr bei Melaten angeboten, das 

sehen wir aber problematisch.  

- Lars kümmert sich um die Fachschaftenmeile.  

- Laura ist jetzt auch im zentralen ESA-Team. 

o Niklas:  

- Kassenprüfung lief gut. Bei der letzten Brillenzählung gab es einen Fehler, 

dieser wurde korrigiert.  

- Renovierung des OC-Hörsaals über Sponsoring prinzipiell möglich, die 

Frage ist, ob das Institut das möchte. Für Verbrauchsmaterialien im OC-

Praktikum sind keine QV-Restmittel da.  

- Problem mit Masteranden, die sich im Bachelor einschreiben, um F-

Praktika doch nachzuholen: Wollen wir ein Buddy-Programm? - Prinzipiell 

sollten wir das nur nicht öffentlich machen, denn eigentlich wollten wir 

vermeiden, dass dieses „Schlupfloch“ in der PO überhaupt existiert.  

- RWTH-Online: Lernraum-Synchronisation wurde gefixt. Studiengangs-

modulierung läuft noch. Bezüglich Vorziehen von Mastermodulen: Soll 

bald möglich sein. Notenmigration geht ab Mai. 

o Christian: In Gremien sollen Fristen für Unterlagen-Verteilung eingehalten 

werden. 

• Post und Protokolle 

o Protokolle vom 15.01.18, 09.04.18 und 12.03.18 mit Änderungen beschlossen. 

• Finanzen 

o Simon kümmert sich um den Schrank. Möglichst bis vor der ESA-

Abrechnung. 

• Wanderpokal 

o Heute mal keiner. 

TOP 1: Sommerfest JCF 

• Wollen wir das machen? 

• Pit würde sich kümmern 

• 21. Oder 28.6., 28. Eher schlecht wegen Cage-Soccer-Turnier, 21. Wegen Hurricane 

• Wie viel Manpower für Organisation etc. geplant? 

• Eventuell doch noch ein anderer Termin möglich? 

TOP 2: VV-Grillen mit Etis 

• Gerechnet wird mit 40-50 Leuten. 

• Etis würden Grills mitbringen. 

• Problem: Reaktion der Institute. 

• Entscheidung: Wir wollen absagen. 


